
JANVIER 2024

Voeux  du  Maire

Chères Trésifontaines‚ chers Trésifontains‚

ermettez-moi tout d’abord de vous présenter 
mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année 
2024.  

Toute l’équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter 
une année de joie, de santé et de réussites dans les projets 
qui vous tiennent à cœur. 

Mes pensées vont tout particulièrement vers celles et 
ceux qui souffrent et qui se trouvent dans une situation 
difficile. Que cette nouvelle année puisse vous apporter du 
réconfort.

Exceptionnellement, cette année, avec l’accord de mes 
collègues élus, j’ai décidé de ne pas organiser la cérémonie 
des vœux aux personnalités. 

L’organisation d’une telle réception me paraissait 
incongrue dans cette période particulièrement difficile. 

Cette décision me semble être une mesure de bon sens 
lorsque beaucoup d’efforts ont été demandés à nos 
concitoyens qui ont dû supporter des coûts énergétiques 
importants et une forte inflation. 

Ce geste, qui peut paraître, symbolique s’inscrit dans 
la continuité de la sobriété budgétaire que nous avons 
entamée dès que les factures énergétiques ont explosées. 
Nous avons diminué l’éclairage public nocturne, supprimé 
les douches chaudes au sein des équipements sportifs et 
réduit le chauffage dans les bâtiments communaux.

Ces efforts ont été supportés par tous les Trésifontains, et 
je les en remercie.

Malgré le contexte budgétaire contraint, nous avons 

maintenu notre programme d’investissement et le 

poursuivrons pour l’année à venir.

P

Bonne année
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Les réalisations de 2023 :
Face à la crise, nous avons renforcé l’aide au CCAS et ouvert l’épicerie solidaire en avril. 

L’Épicerie Solidaire a pour objectif d’apporter une aide ponctuelle à des personnes rencontrant 
des difficultés économiques. Elle propose des produits alimentaires et non alimentaires 
diversifiés et de qualité.

Peuvent y accéder, pour une période de 3 mois renouvelable deux fois, sur dossier, les 
Trésifontains qui résident en permanence sur la commune.

Le CCAS a également permis à 42 personnes de plus de 65 
ans de bénéficier de bons de chauffage d’une valeur de 400€. 

Outre ces faits marquants, le CCAS a été présent tout au long de l’année pour apporter son 
aide aux personnes rencontrant des difficultés de paiement au travers d’aides financières 
(EDF, loyers, frais médicaux...), à nos aînés de plus de 75 ans disposant de faibles revenus, avec 
les colis de Pâques, sans oublier le soutien scolaire auprès des enfants en difficulté. 

Je tiens également à souligner l’important élan de solidarité que la commune a connu avec 
les boîtes de Noël solidaires. Plus de 200 boîtes cadeaux ont été déposées en mairie par des 
habitants de la commune, le collège de Fontenay, l’école Jules Ferry et des entreprises. 
Celles-ci ont été offertes aux personnes les plus démunies via la CCAS et les Restos du Cœur.

La solidarité est aujourd’hui plus qu’indispensable et je tiens à remercier les membres du 
CCAS et les nombreux bénévoles pour leur implication et l’aide qu’ils apportent à nos aînés 
et aux familles en difficulté.

L’enfance et la jeunesse : une priorité municipale
Face à cette crise, nous n’avons pas ‘’ baissé les bras ‘’ et avons poursuivi nos projets en faveur de la jeunesse avec la mise en 
œuvre des travaux d’extension du Centre de Loisirs et la création d’un espace destiné aux adolescents. Ce bâtiment dont la 
livraison est prévue dans le courant du 1er semestre 2024, est très attendu par notre jeunesse. 

Nous souhaitons aussi que nos jeunes soient des acteurs de la 
vie trésifontaine. Récemment le conseil municipal des Jeunes a vu 
naître une nouvelle promotion d’élus pour un mandat de 2 ans. Ils 
sont désormais 14 jeunes conseillers municipaux à œuvrer pour leur 
commune.

Une étude est 
également en cours 
pour la création 
d’un restaurant 
scolaire pour les 
écoles Jules Ferry 
ainsi que la création de deux classes et un 
dortoir pour la maternelle. 

La réalisation de ce projet est conditionnée 
à l’obtention du soutien financier du 
Département, de la Région et de l'État. 

Nous sommes aujourd’hui dans l’attente du retour de ces institutions pour lancer les 
travaux.

Toujours concernant la jeunesse, nous avons organisé l’été dernier un séjour sur le canal 
du Nivernais en péniche pour nos ados et financé pour partie les classes de découverte 
organisées par les écoles élémentaires Jules Ferry et Paul Langevin.

En février prochain, 24 jeunes partiront pour une semaine de ski à l’UCPA. La moitié 
des frais du séjour sont pris en charge par la municipalité.
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Nos actions en faveur de la transition écologique et du cadre de vie
Bien entendu, nous n’envisageons pas à notre niveau d’arrêter le réchauffement climatique mais il appartient à chacun de faire 
tout ce qu’il peut pour le ralentir.

Nous avons engagé depuis plusieurs années un plan pluriannuel 
de réfection de l’éclairage public. Chaque année ce n’est pas 
moins d’une centaine de candélabres qui sont équipés de LED, 
beaucoup moins énergivores que l’éclairage traditionnel et plus 
respectueux pour l’environnement. 

Sur le toit de la maison des ados, en cours de réalisation, vont 
être installés des panneaux photovoltaïques. La production 
produite par ces derniers sera autoconsommée.

D’autre part, dans le cadre du renouvellement du contrat de 
délégation du service public de distribution de l’eau potable, nous avons tout mis en 
œuvre pour limiter l’augmentation du prix de l’eau qui est passé de 2,2165 € HT/m³ à 
2,3035 € HT/m³ au 1er janvier 2024, tout en maintenant la qualité de service apportée 
aux usagers et en œuvrant pour la préservation de la ressource en eau en réduisant 
au maximum les fuites sur les réseaux. Un nouveau service est également apporté 
aux usagers avec le déploiement sur 2024 de la télérelève. Chaque usager du service 
d’eau potable pourra avoir accès en permanence à ses données de consommation par 
simple consultation en ligne. Le suivi et la maîtrise de sa consommation seront ainsi 
facilités.

Nous sommes également attachés au cadre de vie. Sur ce sujet, nous avons évidem-
ment une pépite avec les 32 hectares du parc du château que nous avons acquis et 
que nous mettons à la disposition des Trésifontains pour se promener en famille et 
profiter d'un havre de paix en cœur de ville.

Cet attachement s’est également traduit par l’acquisition en 2023, par voie de 
préemption, d’un terrain situé rue du docteur Prévost, d’une superficie de 593 m², 
afin de préserver un poumon vert en centre-ville. Il est prévu de faire de cet espace 
vert un lieu de rencontre intergénérationnel avec des modules de jeux et d’activités 
pour chaque génération. 

La tranquillité et la sécurité des Trésifontains : une priorité politique
Chaque année, nous renforçons le système de vidéo protection. En 2023, 8 caméras 
supplémentaires sont venues renforcer notre dispositif. À ce jour, ce n’est pas moins de 
44 caméras qui couvrent la ville.

Toujours en matière de sécurité, les quais bus de l’avenue de Verdun et du collège ont été 
mis aux normes et un nouvel arrêt dénommé « Sophie Germain » a été créé, avenue 
Clément Ader, pour desservir la zone industrielle. 

Nous avons, par ailleurs, limité 
plusieurs rues à 30 km/h. Il 
est regrettable que certains 
conducteurs ne respectent pas 
ces limitations et prennent nos 
rues pour un circuit automobile. 
Ces zones de limitation de vitesse 
sont instituées pour une meilleure 
qualité de vie et plus de sécurité. 

Le parc du château



Le château de Chantilly

Le Centre Culturel Michel Polnareff

La culture au cœur de notre 
territoire
La culture contribue fortement à stimuler la vitalité d’un 
territoire. Au cours de l’année écoulée la commission 
culturelle vous a présenté une programmation de qualité 
et diversifiée avec des 
concerts, pièces de 
théâtre et spectacles 
humoristiques ainsi que 
des sorties, telles que la 
journée au château de 
Chantilly, en septembre 
dernier. 

L’inauguration en 
avril dernier du centre 
culturel l’Envolée, pôle 
culturel intercommunal, 
est également un atout 
majeur pour placer la 
culture au cœur du 
territoire. L’Envolée 
propose des spectacles 
de qualité pour tous, et 
accessibles par tous.

La recherche du bien vivre à Fontenay est au centre de 
l’action de l’équipe municipale et à ce titre, je tiens à 
remercier mes collègues élus pour leur implication et leur 
disponibilité.

Je remercie également le personnel communal quelques 

soient leurs fonctions pour leur travail dont leur seul but 

est de rendre un service 

public de qualité au 

profit des administrés.

Je n’oublie pas tous les 

bénévoles et membres 

des associations qui 

œuvrent au quotidien 

pour animer notre ville. 
Le dynamisme d’une ville 
se mesure au dynamisme 
des associations. Avec 
46 associations notre 
vie associative est d’une 
grande richesse et je 
tiens à les remercier pour 
leur implication à faire 
de notre ville une ville 
attrayante.
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Chères Trésifontaines, chers Trésifontains,
 je vous réitère mes meilleurs vœux pour 2024.

Sincèrement vôtre

Patrick ROSSILLI

Bonne année


